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                   MUNICÍPIO DO BARREIRO 

      ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

                                           
DELIBERAÇÃO  

  

N.º 39/2022   

  

Reunião Ordinária da Assembleia Municipal realizada em 27 de abril 

 

 
 

SAUDAÇÃO 
 

Ao Grupo Desportivo Ferroviários do Barreiro, ao Futebol Clube 
Barreirense, à CMB e ao IPDJ.I. P 

 
 
 
 
Ao longo dos últimos anos, a Câmara Municipal do Barreiro, em conjunto com o governo 
tem redobrado o apoio ao movimento associativo e desportivo local, como forma de 
fomentar uma sociedade mais coesa. 
 
O Grupo Desportivo Ferroviários do Barreiro e Futebol Clube Barreirense clubes 
emblemáticos e icónicos  do Barreiro, ecléticos e versáteis, funcionam desde sempre 
com a carolice daqueles que gostam do Movimento associativo, do Desporto e acima 
de tudo da formação dos nossos jovens, sem esquecer os escalões mais velhos, como 
seniores e veteranos. 
 
Como afirmamos e afirmaremos sempre, a base da pirâmide é o mais importante e onde 
se concentram todos aqueles que queremos formar, formaremos cidadãos ativos, 
técnicos, árbitros atletas, dirigentes, mas acima de tudo, cidadãos de pleno direito. 
 
Como todos sabemos, os clubes e as associações, juntamente com as autarquias são 
a base do sistema desportivos português e que sem esse apoio insofismável, tudo se 
tornaria mais difícil na vida daas associações e a pirâmide nunca seria aquilo que tanto 
queremos e defendemos, a base para o futuro. 

 
O Estado faz o seu papel, criando condições para que se cumpra a constituição, 
permitindo e dando apoios que cada vez mais existam condições ideais ao bom 
funcionamento dos clubes e associações. 
 
O PRID do IPDJ, (Programa de Recuperação de Infraestruturas desportivas), permite que 
os clubes e associações, melhorem o seu edificado, criando as melhores condições 
possíveis ao funcionamento. 
 
O GDFB, concorreu ao PRID para a substituição do telhado de acordo com a lei em 
vigor há muito ambicionado e desejado, foi bem-sucedido e foi comtemplado cerca de 
29 mil euros do IPDJ e 40 mil euros da CMB. 
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Assim, a Assembleia Municipal do Barreiro saúda o Movimento Associativo Barreirense, 
em particular o Grupo Desportivo Ferroviários do Barreiro, o Futebol Clube Barreirense, 
o IPDJ e o Executivo da Câmara Municipal do Barreiro, porque só assim se conseguem 
obter as melhores condições para se alcançarem os melhores êxitos. 

 

Aprovado por maioria. 
 

 
Barreiro, 27 de abril de 2022 

 

 

O Presidente da Assembleia Municipal do Barreiro,  

  

André Alexandre Pinotes Batista 
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